

prahecq

Option chinois au collège : ils ont osé



La rectrice (à droite) a assisté à un cours de chinois et échangé quelques mots avec les élèves et leur professeur (en arrière-plan à gauche).

On dirait un soldat chinois à qui il manque une jambe ! C'est l'un des moyens mnémotechniques auxquels ont recourus Elma, Clara, Wamini, Lillian, Clovis, Joakim, Vincent, élèves de 3^e au collège Émile-Zola à Prahecq, pour distinguer les signes de l'écriture chinoise. Ils ont fait le choix de cette option mise en œuvre par Christophe Bagonneau, professeur de français ayant vécu et enseigné une quinzaine d'années à Taïwan.

Les élèves étaient néanmoins un peu intimidés lorsque leur professeur leur a annoncé la visite de la rectrice, du directeur académique, du député et du maire lors d'un cours de chinois.

À l'occasion de la Semaine des langues vivantes organisée chaque année en mai, le princi-

pal du collège, Christophe Humbert, et l'ensemble des personnels, ont concocté un programme avec des activités en tous genres, pour mettre en relief les langues enseignées au collège : « *L'un des marqueurs de l'identité du collège* », souligne le principal.

« Vos parents ont choisi pour vous ? »

Espagnol le lundi, anglais le mardi, allemand le jeudi, chinois le vendredi, chaque journée était dédiée à une langue avec, entre autres déclinaisons, drapeaux flottant à l'entrée du collège, menus ad hoc, kiosque à journaux, ateliers avec quiz, ou encore musiques diffusées dans la cour.

Lors de la présentation de son établissement à ses invités, le principal a aussi évoqué les

langues anciennes que sont le latin et le grec, enseignées de longue date au collège, la classe bilingue anglais-allemand en 6^e, le parcours bilingue anglais-chinois qui ouvrira à la rentrée prochaine en 6^e, et la langue vivante 3 chinois proposée cette année en 3^e.

« *Ce sont vos parents qui ont choisi pour vous ?* » À la question de la rectrice, les élèves, unanimes, ont assuré qu'ils avaient eux-mêmes fait leur choix, pour l'étrangeté de l'écriture, par curiosité, pour les films, ou par désir de mieux connaître la Chine. Si le principal a souligné le fait que cette option peut être poursuivie dans le lycée de secteur, Paul-Guérin à Niort, la rectrice a également mentionné le lycée pilote innovant international de Jaunay-Clan (Vienne).

saint-martin-

L'école et ses collègues au menu du conseil

Les élus municipaux de Saint-Martin-de-Bertheuille se soucient de l'école de la commune. Cette dernière est associée à celle de Juscorps, dans le cadre d'un regroupement pédagogique intercommunal (RPI) de trois communes, qui faisait au départ partie la commune de Fors, qui s'en est retirée depuis.

Un syndicat à vocation unique, le Sivu du Marmais, assure le fonctionnement de ce RPI et le transport des enfants entre les deux sites. Les repas servis à Juscorps sont préparés au restaurant scolaire de Saint-Martin. La participation de la commune de Saint-Martin-de-Bertheuille au Sivu s'établit à 6.560 € et celle de Juscorps à 6.928 €.

Des ateliers sont mis en place par la commune dans le cadre des Temps d'activités périscolaires (TAP) grâce à du personnel communal et des intervenants extérieurs. Déducti-



L'école locale est associée à celle de Juscorps dans le cadre d'un regroupement pédagogique intercommunal.

canton de frontenay-rohan-rohan

Deux conseillers sortants pour Engagé.e.s

agenda

arçais

Conseil municipal